

Ricardo Cabrisas réalise une visite de travail à Madrid



Madrid, 9 février, (Granma).- Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres de Cuba s'est entretenu à Madrid avec Luis de Guindos, ministre espagnol de l'Économie et de la Compétitivité, avec José Manuel García Margallo, ministre des Affaires étrangères et de la Coopération et avec Jaime García Legaz, secrétaire d'État au Commerce ainsi qu'avec un groupe de chefs d'entreprises espagnols souhaitant investir des capitaux à Cuba.

À chacun des entretiens les deux parties ont confirmé la volonté de développer les relations bilatérales sur la base du respect mutuel.

Ricardo Cabrisas a salué le rôle constructif joué par l'Espagne au cours des négociations au sein du Club de Paris, négociations qui ont abouti à l'annulation des intérêts de retard et à la restructuration de la dette extérieure de Cuba.

Le vice-président du Conseil des ministres de Cuba a souligné que la conjoncture actuelle est donc favorable pour la multiplication des échanges économiques et des investissements espagnols à Cuba.

Aujourd'hui l'Espagne est le premier partenaire commercial de Cuba en Europe.

Dans le cadre de la visite de Ricardo Cabrisas à Madrid, Cuba et l'Espagne ont jeté les bases pour la conversion d'une partie de la dette cubaine envers l'Espagne dans des programmes de développement à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/83795-ricardo-cabrisas-realise-une-visite-de-travail-a-madrid>



Radio Habana Cuba